



99 bis Avenue du Général Leclerc – 75014 PARIS

Site : www.sitecommunistes.org

Hebdo : Communistes.hebdo@wanadoo.fr

E'mail : communistes2@wanadoo.fr

11-04-2017

Guyane : la lutte continue

La lutte du peuple guyanais pour ses droits légitimes et ses revendications se poursuit dans des formes décidées par le mouvement lui-même. Après une parodie de négociations menée en Guyane par les représentants du gouvernement français, l'heure est aux menaces du pouvoir néo-colonial pour faire cesser la lutte.

Hollande qui appelle à la fin des blocages convoque les élus territoriaux pour leur expliquer que tout doit se terminer. Il promet un vague plan dit « de convergence » pour mettre en musique les vagues promesses lâchées en Guyane par les représentants de l'État, promesses que les guyanais jugent à juste titre comme largement insuffisantes, eux qui réclament à minima un plan d'urgence pour sortir la Guyane de la crise profonde où l'a plongé la politique de la France.

En jouant « la montre » l'État espère essouffler et diviser le mouvement. Déjà le Medef local plaide pour une levée des barrages et les pressions de la Collectivité Territoriale de Guyane dominée par les amis politiques de Hollande se font plus pressantes contre les manifestants mais l'Union des Travailleurs de Guyane appelle justement à renforcer la lutte. Notre parti Révolutionnaire COMMUNISTES a déjà manifesté son soutien à ce mouvement. Il renouvelle ce soutien et appelle les travailleurs de France à manifester leur solidarité à leurs frères de combat guyanais.